

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas berkat dan kasih karuniaNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan yang direncanakan dengan judul “STUDI KERAGAMAN GENETIK KACANG TUNGGAK (*Vigna Unguiculata*) BERDASARKAN KARAKTERISTIK MORFOLOGI DI KABUPATEN SAMOSIR” yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjan Sains Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan .

Penulis mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, antara lain : Ibu Dr. Tumiur Gultom, SP., MP., selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah banyak membantu memberikan ide, saran dan membimbing dalam penyusunan skripsi ini, Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziyah Harahap, M.Si., Ibu Dra.Melva Silitonga, M.Si., dan Bapak Dr.Syahmi Edi, M.Si. selaku dosen penguji yang memberi masukan dan perbaikan dalam penulisan skripsi ini dan Bapak Prof. Dr. Herbert Sipahutar selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberi nasehat, memberikan motivasi yang sangat berharga dan mengajarkan etika dan tanggungjawab.

Ucapan terima kasih yang teristimewa untuk kedua orangtua saya yaitu Bapak saya Mahmud Simanjuntak dan Ibu Reminda br. Panjaitan yang setiap saat memberikan kasih sayang dan memberi dukungan doa, motivasi dan material yang tak ternilai dan Kakak Penulis Ephi Simanjuntak ,kelima adek penulis Leonardo Simanjuntak, Syntia R. Simanjuntak, Steven Simanjuntak, Letare Simanjuntak, dan Rista Simanjuntak Terimakasih sekali lagi untuk Keluarga Besar Simanjuntak dan Tuhan Beserta kita.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bintang Manurung, Delima Simbolon, Deni Y. Ginting, Wersiana Manalu, Isten Sweno Tamba, Armando Simbolon, Alfredo Napitu,dan semua rekan-rekan yang telah membantu dalam melakukan penelitian skripsi ini

Akhir kata penulis mengucapkan Terimakasih kepada seluruh pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari skripsi ini masih membutuhkan perbaikan, sehingga penulis membutuhkan kritik dan saran dari pembaca. Penulis mengharapkan skripsi ini dapat menjadi sumber informasi bagi pembaca. Penulis mengharapkan skripsi ini dapat dijadikan bahan yang ingin melakukan penelitian lanjutan.

Medan, 29 Januari 2019

Harmoko Simanjuntak
NIM 4143220010